

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr, Wb.

Puji syukur yang tiada terhingga penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan kekuatan kepada penulis serta shalawat serta salam kepada junjungan baginda Rasulullah SAW, sehingga thesis yang berjudul ***Dampak Kebijakan Akuisisi Bank Sinar Harapan Bali oleh Bank Mandiri Di Tinjau Dari Aspek Profitabilitas dan Value Creation***, dapat terselesaikan.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa tulisan ini mulai dari tahap persiapan sampai pada laporan dalam bentuk tesis dapat terselesaikan berkat dukungan, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, terutama dari Komisi Pembimbing, para penelaah, teman-teman seperjuangan dan anggota keluarga. Atas dasar itulah maka dengan segala kerendahan hati perkenankanlah penulis menghaturkan rasa terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tinggi, kepada yang Terhormat :

1. Ibu DR. Wiwiek Utami, MS selaku komisi pembimbing yang dengan penuh kesabaran dan ketulusan beliau telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, dorongan dan mengarahkan penulis sehingga thesis ini dapat diselesaikan.
2. Bapak Ir. Har Adi Basri, MEc.,Ph.D selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen Universitas Mercu Buana, yang telah memberi kesempatan untuk terus menyelesaikan tesis tersebut.

3. Bapak DR. Dudi Rudianto, SE, Msi selaku penguji yang senantiasa responsive, cepat dan tanggap dalam membantu penyelesaian proses revisi thesis yang saya lakukan
4. Kedua orangtuaku Mama Rachmawatie, BA dan Papa Aviv Hero beserta adik-adikku AZ Alia, Amd, Fathan Syah, SE dan AZ. Nadya, semoga pencapaian ini menjadi cambuk bagi kalian agar lebih giat dan gigih untuk terus mencari ilmu. Rekan-rekan mahasiswa MM –UMB dan rekan-rekan PT Bank Mandiri, Tbk yang telah memberikan dorongan semangat dan bantuan material selama penulis menyelesaikan tesis ini.

Penulis juga menyadari bahwa tesis ini masih banyak kekurangan dan kelemahan, oleh karena itu saran-saran dari para pembaca sangat diharapkan guna perbaikan lebih lanjut.

Akhir kata semoga segala bantuan, perhatian, kesempatan yang penulis dapatkan dari berbagai pihak, senantiasa mendapat berkah berlipat ganda dari Allah SWT.

Wabillahi Taufik Wal-hidayah, Wassalamualaikum Wr, Wb.

Jakarta, Februari 2010
Penulis,

Fauzan Syah